

Direktion  
der Gr. Badischen Sammlungen  
für Altertums & Völkerkunde.

Karlsruhe, den 18. Oct. 902.

Hochwürdigster Herr Professor!

Der freundliche Brief hat mich sehr zustimmen lassen, & ich hoffe es zu einer neuen Mittlung am Thome erfreulichen & angenehmen Broth in Ägypten veranlassen & berichtet. Ich wünsche mich stets an unser Museum, soviel es mir lag, mit dem Auftrag, aus meinem jährlichen Sammlungsbedarf, wenn keine anderen Mittel verfügbaren wären, Ihnen 1000 DM auszubütteln, was immer besser als nichts gewesen wäre. Allein eben entstellt ist die Antwort, daß „in unserer zittleren Zeit leicht zur Seite eines Mittels zur Verfügung stehen“ & man auch nicht darauf eingehen könnte, mein allertäglichstes nötigstes Budget ausreicht dringender Dring, da ja im Lauf des nächsten Jahres Sonnen Sonnen & auch schon in Sicht gestoßenes Land, in Auspruch zu nehmen, & das müßten also mir München, Dresden & Stuttgart, deficiente pecunia ebenfalls ablehnen.“

Ich versichere Sie, daß wir uns aufrichtig sind Dank, aber wegen meines eigenen faible für alle Ägyptianica, aber es ist offenbar nichts zu machen, & private Mäzenen haben mir hier nichts. Letztlerns Reserve ich vielleicht auch am

2

meisten, ohne gerade in der privaten Beichterat  
ich am liebsten das Patrozinium der Nation für solche ideale  
Ziel. Sollten aber nicht im weiten deutschen Reich für  
Sie auch einige solche zu finden sein?

Zunächst Sie mir also nicht so erlauben Sie, ob gewisse  
meine ehrliche Wünsche zu Ihrem Wohl Sie bestreiten.

Sehr vorzüglich Hochachtung

Der ergebene

E. Wagner, Lehret.